
10月28日(土)、管理組合と自治会の定期総会が開かれました。

過年度の成果と課題等を確認し、今年度の方針と予算、その他の議

案が原案通り可決・決定されました。

また、今後の建物の修繕計画や運営のあり方などについて、いく

つかの貴重な意見・要望が出されました。出席は、管理組合が16名、

自治会が1１名でした。出席された皆さん、ありがとうございました。

総会終了後、新年度第１回理事会を開き、担当理事などを決定

し、運営の基本方針などを確認し合いました。

原案通り承認･可決
＝今年度の方針･予算等が決まる＜定期総会＞
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深
刻
な
問
題
は
あ
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。
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自
治
会
活
動
は
、
主
に
居
住
者
間
の
親
睦
交
流
な
ど
で
多
く
の

成
果
を
上
げ
て
き
ま
し
た
が
、
組
織
の
あ
り
方
を
検
討
す
る
中
で
、

い
く
つ
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課
題
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ま
す
。
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組
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も
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野
に
入
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検
討
を
す
す
め
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参
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。役

員
一
同
、
誠
心
誠
意
、
努
め
ま
す
の
で
、
一
層
の
ご
支
援
・
ご

協
力
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。


